



LA GOBERNADORA ROCÍO NAHLE indicó que todos los sectores se vieron beneficiados con el evento.

## Derrama de millones deja el Salsa Fest

> LA GOBERNADORA DESTACÓ el beneficio económico para los sectores turísticos  
> EL FESTIVAL MUSICAL dejó ganancias por más de 830 millones de pesos

VERACRUZ  
ABRAHAM NASSAR  
IMAGEN DEL GOLFO

La Gobernadora de Veracruz Rocío Nahle dio a conocer la derrama económica que resultó de los 3 días del Salsa Fest 2025 el cual benefició a los diferentes sectores de la zona conurbada.

En rueda de prensa desde palacio de gobierno en la capital del estado, la gobernadora Rocío Nahle presentó un informe detallado de la asistencia y obtención de recursos derivados del festival que se realizó del 13 al 15 de junio en Boca del Río.

"El Salsa Fest, estos son los datos que nos arrojaron el día primero tuvimos alrededor de 171,000 asistentes en todo el salsódromo el día 2, tuvimos 208,000 son datos de protección civil y de los organizadores, 214,000 asistentes en el tercer día esto nos da un total de 593,000 asistentes cerca de 600,000 que asistieron los tres días, el porcentaje de ocupación hotelero que nos registró la Asociación de Hoteles y Moteles de Veracruz, el viernes 7 de junio el 98% el



MÁS DE 200 MIL PERSONAS de todo el país asistieron, por día, al Salsa Fest 2025.

sábado 129% y el domingo un 97% ósea un promedio de 98 por ciento según el registro de la asociación", señaló la gobernadora.

### Aumento en restaurantes

Por otro lado, de la industria de alimentos el porcentaje de aumento de ventas en los restaurantes y demás, que les dieron a conocer es un 55% más y un porcentaje de aumento de empleo temporal de 50%, incluso tuvieron que contratar más meseros, más personas de servicio, todo lo anterior lleva a los datos de la derrama económica.

La Gobernadora Rocío Nahle indicó que, falta

que pase el informe de las casetas, pero de momento, son los números que arrojan por lo que felicitó a todos los involucrados en la organización.

"Quiero felicitar a todo el personal de la secretaría de turismo, de cultura de protección civil de la Marina la defensa, la secretaría de infraestructura y obras todos los que participan en esta organización los ayuntamientos de Veracruz y Boca del Río, quienes también participaron brindando atención todo esto para tener un evento seguro de calidad y felicitarlos agradecer de corazón su gran trabajo", dijo Nahle

## Presenta alcaldesa tema del Carnaval

> PATY LOBEIRA, dio a conocer el calendario de las fiestas carnestolendas

VERACRUZ  
SERGIO LARA  
IMAGEN DEL GOLFO

Este lunes la alcaldesa, Patricia Lobeira Rodríguez presentó el tema del Carnaval de Veracruz 2025.

Asimismo, presentó los vestuarios oficiales del Carnaval a cargo del diseñador Rogelio San Martín.

Es importante señalar que las fiestas carnestolendas se llevarán a cabo del 26 de junio al 2 de julio.

En conferencia de prensa, Paty Lobeira presentó el Calendario Oficial del Carnaval de Veracruz 2025, así como la canción oficial de esta edición y una muestra de los vestuarios que lucirán las comparsas y bastoneras durante los desfiles.

### Promoción turística

Durante su discurso, Paty Lobeira subrayó que desde Semana Santa se puso en marcha una estrategia de promoción turística en ciudades con vuelos directos a Veracruz, como Mérida, Tijuana, Ciudad de México y Guadalajara, así como en estados cercanos como Puebla y Tlaxcala, con el objetivo de atraer más visitantes y reforzar la imagen del puerto como un destino turístico y cultural.

Informó que el programa oficial inicia el domingo 22 de junio con el tradicional Partido "Solteras vs Casadas", en Playa Martí, a las 11:00 horas.

Seguido de ello, el jueves 26 de junio se llevará

La meta es atraer a más visitantes y reforzar la imagen de nuestro puerto como destino favorito, impulsando así su desarrollo económico y turístico. De esta manera iniciaremos los festejos del Carnaval el domingo 22 de junio.

Patricia Lobeira Rodríguez  
Alcaldesa de Veracruz

a cabo el Desfile Infantil sobre el bulevar Avila Camacho, desde el hotel Mar y Tierra hasta la Escuela Náutica, a las 17:30 horas, seguido de la tradicional Quema del Mal Humor en el Zócalo a las 20:30 horas, ceremonia que marcará la inauguración oficial de la fiesta.

El viernes 27 de junio se realizará la coronación de la Reina, Adriana Fonseca, y la Corte Real, noche que culminará con el primer concierto masivo a cargo de Juan Luis Guerra.

Dio a conocer que todos los desfiles iniciarán a las 18:00 horas, mientras que los conciertos masivos se realizarán a las 21:30 horas en la Macroplaza del Malecón. Además, se contará con música y ambiente en sedes alternas como el Zócalo, Parque Zamora y Parque Álvaro Obregón.



LA PRESIDENTA MUNICIPAL dio a conocer los vestuarios y agenda del Carnaval de Veracruz 2025.



LOS SÍNTOMAS del golpe de calor suelen ser confundidos con la deshidratación.

## Van cinco muertos por golpe de calor

VERACRUZ  
JESÚS VALDERRÁBANO  
IMAGEN DEL GOLFO

Durante la primera mitad de 2025, el estado de Veracruz se ha posicionado como el más afectado del país por el calor extremo, registrando cinco defunciones confirmadas por golpe de calor. Esta cifra no es menor: representa una de cada tres muertes por esta causa en todo México, de acuerdo con los datos más recientes del sistema epidemiológico nacional.

La exposición prolongada a las altas temperaturas se ha convertido en un riesgo real y cotidiano para muchas personas, particularmente en regiones costeras y oompoca sombra, donde el cuerpo humano enfrenta dificultades para autorregular su temperatura. Cuando el calor sobrepasa la capacidad natural del organismo para enfriarse, el peligro se vuelve inminente.

### Un malestar sigiloso

Hasta el corte del 12 de junio, Veracruz ha acumulado 75 casos de afectaciones relacionadas al calor extremo. De estos, 66 fueron golpes de calor diagnosticados clínicamente, tres casos correspondieron a deshidratación y seis personas sufrieron quemaduras solares. Si bien los números son alarmantes, lo más preocupante es que muchas personas podrían estar expuestas al riesgo más grave: el golpe de calor silencioso.

Este no se presenta como un simple mareo, una fatiga leve o una sudoración excesiva, pero escalar rápidamente a síntomas más severos como piel caliente sin sudor, visión borrosa, desorientación, náuseas, vómitos y, en los casos críticos, convulsiones o pérdida del conocimiento.



ALFONSO GARCÍA CARDONA, director de Protección Civil exhortó a mantener las calles limpias.

## Podrían inundarse 36 colonias

> LLAMA PROTECCIÓN CIVIL a tomar precauciones por temporada de lluvias

VERACRUZ  
MIGUEL CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

En la zona conurbada de Veracruz, alrededor de 36 colonias están en riesgo de presentar inundaciones por la temporada de lluvias que se avecina en la región, alertó Alfonso García Cardona, director de Protección Civil. Indicó que, esto no quiere

desir que se inundarán en su totalidad, ya que dependerá de la cantidad de agua que caiga en un lapso de tiempo determinado.

"La variable es la cantidad de agua en tiempo que cae, si en un par de horas nos caen 40 milímetros de agua, seguramente vamos a tener afectaciones o tirantes de agua que pueden elevarse hasta los 50 centímetros en

algunas zonas. Pero si esos 40 milímetros me caen en 48 horas no voy a tener afectaciones", explicó.

Entre las colonias susceptibles a presentar inundaciones se encuentran: Pocitos y Rivera; Acosta Lagunes; Floresta; Chivería; Amapolas; Bonfil; Artículo 123; entre otras.

Alfonso García Cardona añadió que, para reducir la

probabilidad de inundaciones, se han construido colectores pluviales y se realizan constantemente desahucios.

El director de Protección Civil de Veracruz, recomendó a la ciudadanía a estar atentos a los avisos emitidos por parte de las autoridades competentes, así como los pronósticos del tiempo.